

Die Familie Gappmayer

Rosemarie, Bernd und die Kinder

Rosemarie

Ich bin ebenfalls auf einem Lungauer Bauernhof aufgewachsen, war als Floristin beruflich tätig und bin nunmehr hautberuflich Bäurin und Mutter.

Bernd

Hauptberuflich bin ich im Biomasse-Fernheizwerk Tamsweg (siehe Bilder unten) als Installateurmeister tätig. Nebenberuflich betreibe ich mit meiner Gattin unseren "Michein" Bauernhof. In meiner Freizeit widme ich mich der Bürgermusik Tamsweg als Posaunist. Von 1996 bis 2000 trug ich den Tamsweger Samson wie bereits mein Vater und mein Großvater. Voraussetzung für das Tragen dieses Riesens ist eine körperliche Konstitution, die es erlaubt den 6,10 Meter hohen und 88 kg schweren Koloss zu bändigen.